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　５月２日、今年度初めての授業参観を行いました。１年生の子どもたちにとっては初めての授業参観
でしたが、たくさんの保護者の皆様に見守られ、がんばる自分の姿を見てもらおうと、みんながんばっ
ていました。他の学年でも、学習課題に対して一生懸命考え、発言するなど、集中して学習に取り組む
姿がたくさん見られました。本校職員も学年や教科は違いますが、日々の積み重ねを大切に、児童生徒
が楽しく意欲的に学べるような授業づくりに努めております。今後も、ご家庭での様々な後押しや声援
をいただきながら、教職員一同、授業力向上に努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。
 　引き続き行われた「ＰＴＡ総会」には、昨年を大きく上回る参加者をえて、実施できました。全ての
議案が賛成多数で可決されました。また、「保護者懇談会」にも多くの保護者様に参加していただきま
した。学校と家庭が連携し、教育活動がさらに充実できるよう、保護者・地域の皆様には、今後とも本
校教育へのご理解とご支援のほど、よろしくお願いいたします。

授業参観・PTA総会・保護者懇談会

　ご存じの通り、校門から入ったところは、タイル敷きの石畳となってい
ます。写真にあるように、そこに敷かれているタイルが複数枚割れていま
す。原因はいくつかあるようですが、ここを通行する自動車による影響も
大きいようです。
　そこで、これ以上のタイル破損を防ぐため、児童生徒の安全確保のた
め、校内から自動車を乗り入れる場合は、校門前で必ず一旦停止、校内は
徐行をお願いします。また、このことをご家族にもお伝えください。
　なお、ケガなどの理由により自動車の乗り入れが必要な場合は、事前に
申請書を提出いただく必要があります。しかし、許可書を提示しない車も
あるのが現状です。必ず申請をお願いします（昨年度までの許可書を継続
して使用する場合も再度申請が必要です）。
　　　保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

校内への⾃動⾞の乗り⼊れについてのお願い

⽣徒総会
　５月１０日６校時、今年度、初めての生徒総会を
行いました。各専門委員会から年間計画についての
説明、生徒会会計報告・今年度予算案の提案があり
ました。議長のスムーズな進行で、総会が進んでい
きました。各専門委員会からの年間計画に対して、
どの学年からも質問が出ました。それに対する委員
長の説明もていねいでした。年間を通して、いろい
ろな生徒会活動をみんなで行っていき、明るく楽し
い芦刈観�校をつくり上げて欲しいと思います。



第１回学校運営協議会

　５月８日、ＪＡ女性部の皆様１０名に３年生の野菜の苗植えをご指導いただきました。スイカ、
メロン、かぼちゃ、トマト、オクラ、ピーマンなど全１０種類の野菜の苗を学級園に植えました。
　大変お忙しい中、子どもたちのために、事前の準備も含めて、ていねいに教えていただき、
ありがとうございました。子どもたちのよりよい成長のために、これからも学校・地域・家庭が手を取り合って
いけたらと思います。今後も引き続きご支援・ご協力よろしくお願いいたします。

　 今年度、３年目を迎える「芦刈観�校学校運営協議会」がスタート
しました。この学校運営協議会（コミュニティ・スクール）は、学校
と地域住民の皆様との双方向の信頼関係を深め、地域及び学校がその
教育力を相互に高めることにより、子どもたちの豊かな学びと育ちの
創造を目指すことを目的としています。
　５月１０日、第１回目の学校運営協議会を開催しました。昨年度に
続き、学校運営協議会委員として古川恭子様、川﨑和矢様、千葉雅則
様、森永健一様、南里和則様、中原弓木彦様、地域連携コーディネー
ターの田中麻衣子様が学校運営に関わってくださいます。
　当日は、学校経営方針や学校評価計画、学校行事等の説明をしまし
た。委員の皆様からの様々なお声を聞かせていただきました。地域と
ともにあるよりよい学校づくりのために、地域や保護者の皆様には、
学校運営に対する様々な気付きやご意見、ご感想を直接または委員の
皆様を通じて学校までお寄せいただければと思います。

３年⽣夏野菜苗植え

　今年度も学校教育目標の重点目標の１つに、「保護者・地域連携の推進」を掲げています。地域や家庭とのつ
ながりを重視し、連携を密にして子どもたちの豊かな成長を共に見守り育んでいくことを目標としています。ま
た、様々な立場でご活躍の地域の皆様にご指導いただくことで、学校での活動がより有意義なものになります。
地域の方々とふれ合い、地域の生活や文化を学ぶことは、「郷土を誇りに思い、郷土の将来を担う子ども」を育
てるためにもとても貴重な機会となります。どうぞよろしくお願いいたします。

地域とともにある学校を⽬指して・・・

体育⼤会練習が始まりました！
　体育大会が２６日に迫りました。先週から本格的に練習が始ま
り、暑い中１年生から９年生まで、集中して取り組んでいます。
　これに先立ち、１４日には「結団式」があり、小学部・中学部の
赤団・白団の応援団長を中心に最初の声出しなどを行いました。ど
の団も、気合いの入った声が体育館に響いていました。
　日曜日が体育大会本番です。今年度も午前中開催となりますが、
子どもたちのがんばりに対して、多くの保護者の皆様の参観・応援
をお願いいたします。


